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Niederschrift zur öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates 

Söllingen am 23.06.2021 
 

  
Ort: Bürgerhaus,  

Hauptstraße 57, 76327 Pfinztal (Söllingen) 
 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
Sitzungsende: 

 
19:15 Uhr 

 
Anwesende Personen 
 Vorsitzende/r:  
  Reeb, Tilo  
 Ordentliche Mitglieder:  
  Bampi, Diana  
  Eifert, Heiko  
  Herb, Artur  
  Hörter, Frank  
  Müller, Klaus  
 Verwaltung:  
  Kröner, Wolfgang  
 Sonstige Teilnehmer:  
  1 Zuhörer  
 
Nichtanwesende Personen 

 
 

 
1. Ordnungsgemäße Einladung erfolgte am 15.06.2021. 
2. Ortsübliche Bekanntgabe im öffentlichen Teil im Mitteilungsblatt der Gemeinde er-

folgte am 17.06.2021 
3. Beschlussfähigkeit war gegeben, da mindestens 4 von 6 Mitglieder anwesend wa-

ren. 
4. Als Urkundspersonen wurden bestimmt:  

   Ortschaftsrätin Diana Bampi 
   Ortschaftsrat Klaus Müller 
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T A G E S O R D N U N G 
 

1.  Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner   
   
2.  Verkehrssicherheit Rißweg  

- Beratung und Beschlussfassung 
  

   
3.  Haushaltsberatung 2022 

-Beratung und Beschlussfassung 
  

   
4.  Informationen Ortsvorsteher   
   
5.  Fragen aus dem Gremium   
   
6.  Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner   
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1. Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner 

 
Ein Bürger reklamiert die schlechten Straßenzustände in Rittnertstraße, Hirtenweg und 
Austraße. Teilweise seien dort auch noch Wasserrohre aus Blei verlegt. 
Ortsvorsteher Reeb erklärt ihm, dass die Straßensanierung gemäß einer Prioritätenliste des 
Bauamtes abgearbeitet wird. Der Ortschaftsrat hat darauf keinen Einfluss          
 
 
 
2. Verkehrssicherheit Rißweg  

- Beratung und Beschlussfassung 

 
Seitens der Einwohnerschaft ist am 22.01.2021 ein Antrag in Form einer Unterschriftenliste 
auf Einrichtung einer unechten Einbahnstraßenregelung Rißweg eingegangen.  
Danach gab es diversen Schriftverkehr mit der Verwaltung, welche den Antrag abgelehnt hat. 
Ortsvorsteher Reeb berichtet von einem Vor-Ort-Termin mit den Anwohner*innen. Diese wol-
len eine Verkehrsberuhigung erreichen, u.a.  weil dort kein Bürgersteig vorhanden ist und zu 
schnell gefahren wird. 
Nach dem Gespräch, so der Ortsvorsteher weiter, stehe die Forderung im Raum, dass Vor-
schläge zur Verkehrsberuhigung erarbeitet werden und der Ausbau eines Bürgersteiges ge-
prüft wird. 
Die Forderung nach einer Einbahnstraße bestehe aktuell nicht mehr.  
Alle Wortmeldungen gingen auch in diese Richtung.          
 
Beschluss: 
a) Möglichkeiten zur Verkehrsberuhigung im Rißweg sind von der Verwaltung zu 
 erarbeiten. 
b) Die Anlegung eines Bürgersteiges ist zu prüfen. 

 
Abstimmung: einstimmig 
 
 
3. Haushaltsberatung 2022 

-Beratung und Beschlussfassung 

 
Wie bereits unter Punkt 1 ausgeführt, werden die Straßensanierungen nach Prioritäten für 
Gesamt-Pfinztal zeitlich abgestimmt. Der Gemeinderat stellt hierfür jährlich ein begrenztes 
Budget zur Verfügung. 
 
Erwähnenswert, dass im letzten Jahr der Promilleweg asphaltiert und für den Kfz-Verkehr 
gesperrt werden konnte. Dies hat sich gut bewährt.  
 
Hauptamtsleiter Kröner informiert, dass das Areal am Kelterplatz in den nächsten Wochen 
als Grünanlage mit Sitzbereichen aufgewertet wird. Eine für dort geplante Eisdie-
le/Verkaufswagen wird vorübergehend ab Mitte Juli auf dem Leerdamplatz aufgestellt. Ein 
späterer Umzug in die Ortsmitte ist geplant. Das alte Postgebäude wird abgerissen.  
 
Beschluss: 
Für den Haushalt 2022 werden keine neuen, weiteren Projekte beantragt.  
Der historische Rundweg soll noch in 2021 fertiggestellt werden.          
 
Abstimmung: einstimmig 
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4. Informationen Ortsvorsteher 

 
Ortsvorsteher Reeb kündigt an, dass am 14.07.2021 im Emil-Frommel-Haus die nächste Sit-
zung stattfinden wird und dort das Parkraumkonzept auf der Tagesordnung steht. Maximal 
sind 70 Personen zulässig.          
 
 

 
 
5. Fragen aus dem Gremium 

 
Ortschaftsrätin Bampi erkundigt sich nach dem Brandschutz in der Räuchle-Halle. 
Nach Erledigung sind Veranstaltungen wieder möglich. 
 
Ortschaftsrat Eifert erkundigt sich nach dem beauftragten Spielplatzkonzept.  
Die Verwaltung wird dieses den Gremiumsmitgliedern zusenden.          
 
 

 
 
6. Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner 

 
Ampel Hauptstraße 

Ortsvorsteher Reeb erkundigt sich nach dem Sachstand beim Bauamt 
 
Info-Tafel Nordumgehung 
Nichts Neues bekannt. 
 
Info-Tafel Quartiersplatz 
Noch nicht aktuell, da noch nicht gebaut wird. Es läuft derzeit eine Bebauungsplanänderung. 
 
Spielplatz Heilbrunn 

Einige Anwohner sind unzufrieden, da es dort noch keine Benutzungsordnung gibt.  
 
Salzwiesen 

Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass sich in den diversen Behausungen vermutlich 
unberechtigte Personen aufhalten würden. 
 
Kirchweih  
Nach derzeitigem Stand abgesagt. 
 
Blutspenderehrung 

Wird beim Mitgliederfest des DRK durchgeführt. 
 
Spielplätze Senioren 

Hier könnte der Seniorenbeirat aktiv werden.          
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Der Vorsitzende  Die Urkundspersonen  Der Schriftführer 
 
 
 

  
 
 

  
 
 

Tilo Reeb 
Ortsvorsteher 

 Diana Bampi 
Ortschaftsrätin 

 Wolfgang Kröner 

   
 
 

  

  Klaus Müller 
Ortschaftsrat 
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